

7月 すみれだより

2024/07/01

6月17日にす2のお友だちはわかばのおへやに、す3のお友だちはふたばのおへやにお引越しをしました。"おともだちがふえた!"と喜ぶ姿や、おへやが変わったことにドキドキしている姿など色々な姿を見せてくれるすみれさん。これから一緒に過ごしていく中で、楽しんでいきたいと思います。

またすみれぐみさんみんなで体を動かしたり、あそぶことも増やしていきたいと思っています。



≪夏のあそびがはじまるよ!≫

6月に絵の具を使ってアジサイ作りをしました。「ワタシ ピンクニ スル!」と言いながらピンク色や水色でコロコロと転がしてコロッコをしたり、スポンジに絵の具をつけてスタンピングを楽しみました。とっても楽しかったようで終わった後も「コロコロシタネ~!」とお友だち同士お話しする声が…。

これから夏のあそびもたくさん経験していこうと思っています。暑さ対策はしっかりしながら、どろんこあそびや絵の具、小麦粉粘土、感触あそびなど夏のあそびをいっぱい楽しみたいと思います。













★公告★公告★公告★公告★公告★公告★公告★公告★公告★公告★

〈す1のお友だち〉「ピカピカできるよ!」

お茶碗を使っての食事をはじめています。お茶碗をしっかりと持ち上げて、3指持ちでスプーンで掬って食べる。 お茶椀についたご飯粒も、スプーンを使ってさらえようと取り組む姿がみられます。1人でピカピカにできると「デキタ!」「ピカピカシタ!」と保育者に嬉しそうに教えてくれますよ。また「キョウハ オチャワン ツカウ?」とお茶碗を使うことも楽しみにしてくれている姿もあります。お茶碗以外のお皿にも手を添えながら食べること、スプーン・フォークの3指持ちも引き続き丁寧に伝えていきます。

〈す2のお友だち〉「なにしてあそぼ!」

わかばのお部屋に移行し、棚の遊びを楽しんでいます。小さいひも通しやピースの多いパズルなどふたばのお部屋よりも複雑なあそびも「ドウヤッテ スルノ?」と言いながら、何度も遊ぶお友だち。す 1 のお友だちがあそんでいる、折り紙やのり貼りのあそびにも興味が出てきて、近くでじっとみたり、「コレ シタイ!」と教えてくれる姿もあります。わかばのお部屋で折り紙やのり貼り、感覚教具の赤棒、円柱さしなどたくさんの遊びに出会います。子どもたちの興味、やりたい気持ちを大切に一緒にあそでいきたいと思っています。

〈す3のお友だち〉「うれしいな~」

ふたばのおへやでは朝にカゴの用意を保育者と一緒にしています。 自分で引き出しを開け閉めすることやTシャツやズボンを自分で選び出すことも初めてのことなので、嬉しい・楽しい気持ちでいっぱいの子どもたちです。また自分の引き出しの前は子どもたちにとって特別な場所のようで、「〇〇チャンハ ココ!」とお話しを聞く時にも座って待ってくれています。

自分の安心できる場所や生活を大切にしながらふたばさんのお部屋を楽しんでいきたいと思っています。